

# 黒島小・中学校のあり方検討委員会だより No.16

平成30年4月吉日

黒島町民の皆様へ

黒島小・中学校のあり方検討委員会  
会 長 大 村 靖

いよいよ、4月から新校舎で、義務教育学校として黒島はまゆう学園（正式名：黒島小中学校）がスタートします。今回は、第13回あり方検討委員会での協議事項について御紹介します。

## 1 第13回あり方検討委員会について

- |       |  |
|-------|--|
| 1 日 時 | 平成30年1月30日（火）19:00～20:30                     |
| 2 場 所 | 黒島小・中学校校長室                                   |
| 3 参加者 | 濱田・牧野・大村・鶴崎・山内・田代・松崎・古里・<br>惣田・高田・木下・戸田 計12名 |

### 4 協議事項

（1）佐世保市教育委員会総務課から報告・説明及び質疑応答

- 外構整備工事（駐車場と周辺）は、3月中旬に工事を終了。ただし、グラウンドに抜ける道は、グラウンド工事が終了してから整備する。
- 既存の土砂の撤去に2か月、資材の運搬に3か月、環境排水溝を埋め込む・敷き詰め・敷き直しを行い、9月中旬の中間検査終了後、運動会の実施という計画。9月の運動会後に敷地整備で1か月の工事、最終的に12月までに終了させる計画である。都市整備部公園緑地課と協議して期間を決めている。
- 外構工事（校舎まわり）として、アスファルト舗装工事をする。駐車場は10台分確保する。アスファルトは、景観の関係から赤茶色となる。駐車場は、芝ブロックで整備をする。
- 運動会はできるという以前の説明だったと捉えているが。  
→教育委員会として議事録を確認したが、平成29年度中に運動場は完成できるとは回答していない。あくまで平成30年度中という回答。
- ただし、地元住民・保護者の意向を考慮して、確定ではないがグラウン

ド整備について工期を短縮するために、3月補正予算を得るよう議会上程している。できるだけ運動会に間に合わせたいと考えている。

○運動会の練習が必要なので、運動会の2週間前には使えるようにしてほしい。→離島部で工期が遅れる可能性があり、約束はできない。

○今年度の卒業式は、子ども達・保護者の思いとして、現校舎で行う。

○階段に昇降機はつけられるよう下地はつけており、100kgまで対応できる。

○体育館の袖幕、右側は正式名称である黒島小中学校。左側に黒島はまゆう学園と入れる。

○駐車場が10台分しかない。職員が全員とめられない。しかも、基本的に来賓用である。将来的に職員は、古里住宅に車をとめ、徒歩で学校に行くことになる。

○体育館の側面に校章のモニュメントを付けてもらったが、見えにくいので、道路側の側面にもう一つ追加で設置してもらえないか。

○検討するが、予算的に厳しい状況である。

## (2) 協議

○黒島小中学校新校舎視察は、多くの方が参加でき、大変よかった。

○大村市立黒木小学校訪問について。黒木小学校の多くの児童がインフルエンザに罹患しており、当初延期を考えていたが、日程調整がうまくいかず本年度は中止し、来年度実施予定である。

○義務教育学校周知のための看板・幟（のぼり）については、看板・幟ともに黒島の入った写真に差し替えた。看板は体育館そばに設置している。幟はできているので、今後設置していく。

○義務教育学校周知のための配付チラシは3月の町内回覧に間に合うように配付する。

※議事録の詳細・このお便りは小学校のホームページに掲載しています。

※義務教育学校について御不明な点は黒島小学校まで御遠慮なくお問い合わせ下さい。（電話：56-2005【担当：木下教頭】）

